

# COMMUNIQUE DE L'INTERSYNDICALE

CGT FO SOLIDAIRES FSU CNT

## PAS DE TRÊVE JUSQU'AU RETRAIT !

Après le succès de la manifestation et de la grève du 17 décembre, la mobilisation se poursuit, notamment à la RATP et à la SNCF où la grève reconductible dure depuis dix-huit jours.

Ces mobilisations massives et durables traduisent un rejet massif du projet de retraite à points, en dépit des tentatives grossières de décrédibiliser les actions multiples, dont les grèves reconductibles.

Les organisations CGT, CNT, FO, FSU et Solidaires, soutenues par une majorité grandissante de la population, exigent du gouvernement le retrait total du projet sans délai. Elles rappellent leur disponibilité pour discuter d'un autre projet pour le renforcement et l'amélioration du système actuel par répartition, solidaire et intergénérationnel.

Nos organisations appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et renforcer la grève, y compris reconductible là où les salarié-es le décident, pour maintenir et augmenter le rapport de force.

Sans annonce du retrait, il n'y aura pas de trêve. L'intersyndicale appelle à poursuivre les actions durant la période des fêtes :

- Samedi 28 décembre, rassemblement et manifestation, place de la gare à 14 heures
- Vendredi 3 janvier, rassemblement devant la permanence du député de la LREM Sylvain Waserman à 14 heures.